

RE: 2. Szene: Geburtstagskuchen Sturz & Kuchenschlacht // BEZUG AUF MULCIBER

Nur schweren Herzens hatte er sich von den zarten Lippen eines süßen Hufflepuff-Mädchens trennen können, als diese sich vor wenigen Minuten von der Party und damit auch von ihm verabschiedet hatte. Das war total unfair! Doch gleichzeitig fühlte er sich seltsam erleichtert, da ihm vom ganzen Küssen bereits schwindelig geworden war. Oder lag es doch am Alkohol? Vermutlich traf letzteres zu, denn Sirius Black hatte ein Talent dafür viel zu trinken, obwohl er gar nicht so viel vertrug. Das sah man ihm an diesem Abend auch an, da ihn die glasigen Augen und die geröteten Wangen verrieten. Die nächstbeste Liege wurde für eine Pause genutzt. Eine kurze Pause nur, denn dann würde er sich natürlich wieder ins Getümmel seiner Party stürzen! Dabei war er so durch, dass er sich erstmal hinlegen musste und nur aus halbgeöffneten Augen mitbekam wie plötzlich Kuchen durch die Gegend flog. Bedauerlich fand er es nun nicht, dass ihm dieser „Spaß“ entging. Auf klebrige Kuchenreste in seinem Haar konnte er verzichten. In der Absicht sich weiter auszuruhen, wandte er den Blick zur Seite und wollte seinen Augen eigentlich eine kurze Pause gönnen, als ihm ein Typ aus Slytherin auf der Nebenliege auffiel, der seinen getrübbten Sinnen zuvor entgangen war. Tatsächlich war er so benebelt, dass er nicht sofort erkannte, beziehungsweise realisierte, um wen genau es sich da handelte. Doch, dass die Person sich nicht an den verabredeten Dresscode hielt, entging ihm keineswegs. „Hey...wenn du dich schon her schleichen musstest, hättest du dich wenigstens an die Kleiderordnung halten können.“